

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2011)
Heft: 30

Rubrik: Panorama : le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Juges corrompus privés de retraite

Les autorités roumaines avouent leur ras-le-bol des scandales de corruption dans la magistrature. Les juges, qui auront été... jugés coupables, devront subir une nouvelle sanction. Outre leur peine à la sortie du procès, ils seront désormais privés de leur retraite. C'est du moins ce que propose le projet de nouvelle législation élaboré tout récemment au ministère de la Justice. Voilà qui devrait en faire réfléchir certains.

Un marin qui ne manquait à personne

Des personnes retrouvées mortes dans leur logement, l'histoire est connue. Mais certains sont plus seuls que d'autres. Ainsi, cet ancien marin français, dont la dépouille a été retrouvée une année après son décès. Malgré l'odeur nauséabonde qui se dégageait de son appartement, ses voisins ne se sont rendu compte de rien, se bornant à dire que l'homme était très discret.

Cartier marie toutes les générations

L'amour n'a pas d'âge! Le célèbre joaillier parisien a confié la réalisation de trois courts-métrages sur ses bagues de mariage au réalisateur Luca Guadagnino, sans oublier d'y inclure un couple de seniors. Une campagne publicitaire qui démontre que les marques de luxe ont bien pris en compte le fait que les boomers font désormais partie intégrante de leurs plans de communication.

Elle était trop âgée pour avoir un enfant

Il y a quatre ans, Susan Tollefsen avait déclenché une tempête de critiques en devenant à 57 ans la plus vieille mère de Grande-Bretagne. Aujourd'hui, cette enseignante admet qu'il devrait y avoir une limite d'âge pour les fécondations in vitro. Elle explique que sa séparation d'avec son compagnon d'alors est liée à l'arrivée de leur fille, qui a provoqué un véritable choc dans leur vie. «Freya est sans doute la meilleure chose que j'ai jamais faite et je n'ai aucun regret. Mais j'en paie le prix fort et avec le recul, je reconnaiss que certains de mes détracteurs avaient peut-être raison. Je voudrais être plus jeune pour pouvoir profiter d'elle, la voir grandir, se marier et devenir mère à son tour. Il faudrait limiter la procréation à un maximum de 50 ans.» Mme Tollefsen revient

également sur l'écart d'âge entre elle et les autres mamans à la sortie de l'école. «Elles sont gentilles, mais nous sommes tellement différentes. Elles parlent de sorties, de musique et de choses que je ne connais pas.»



I. Solatges

9,7%

C'est la croissance des revenus en 2010 des 11 millions de Terriens les plus riches.

Une maison de retraite très spéciale

Les pensionnaires de la Maison de la Compassion à Nancy ont pris un sacré coup de jeune. A la réouverture de ce havre de paix, après deux ans de travaux, les religieuses gestionnaires de ce home ont en effet décidé d'héberger des

étudiants sur un des trois étages. Le bilan, après une année de cohabitation, est des plus positif. Les anciens ont été stimulés par la nouvelle génération, notamment dans la salle de détente commune et ont pu découvrir par

exemple les possibilités d'internet. A l'inverse, les jeunes ont apprécié les seniors friands de contacts. Détail mignon, les étudiants ont pris l'habitude de se cotiser pour offrir un bouquet de fleurs aux dames le jour de leur anniversaire.

Il y a retraités et retraités

Un accord a enfin été trouvé entre l'Association professionnelle de football américain et les joueurs. Il s'agissait de trouver comment distribuer une cagnotte de 560 millions de francs aux retraités du jeu. Concrètement, quel que soit leur âge, les

athlètes qui arrêtent leur carrière recevront au minimum 540 fr. par mois à vie. Un chèque par ailleurs transmissible à leurs héritiers en cas de décès. A noter qu'aujourd'hui, le salaire moyen de ces champions tourne autour du million par année.

Des chimios et une ablation de l'estomac pour rien

« **J**e suis resté sans voix, je ne pouvais pas le croire.» Et sans estomac aussi... Graham Lord, un Australien de 59 ans, a subi plusieurs chimiothérapies et une ablation de cet organe à 80%, après un cancer diagnostiqué par erreur. Une erreur qu'il paie au prix fort. Depuis son opération en janvier 2010, consécutive à une biopsie mal interprétée en 2009, il a perdu 20 kilos et ne peut plus manger assis. Le pauvre homme se bat maintenant devant les

tribunaux pour obtenir des excuses de l'hôpital et une compensation financière.



L. Louro

PUB

Il tire sur un homme qu'il croit violeur par télépathie

Il n'a pas hésité. Résidant dans un mobile home dans un camping de l'Utah, aux Etats-Unis, Michael Selleinet (73 ans) a tiré à deux reprises sur son voisin âgé de 41 ans, devant la fille de ce dernier âgée de huit ans. Selon le septuagénaire, son épouse aurait été violée par télépathie par la victime. Touché dans le dos et à une jambe, le malheureux a été emmené à l'hôpital, où son état a été jugé stable. Le tireur, lui, risque la prison à perpétuité. A relever qu'il avait déjà été jugé pour abus sur mineurs et avait alors plaidé la folie.

Les virus de la grippe n'ont pas de respect pour l'âge. Faites-vous vacciner.

Nous ne rajeunissons pas avec le temps, notre système immunitaire non plus. Du coup, une simple grippe saisonnière peut entraîner de graves complications. Vous avez plus de 65 ans ? Nous vous recommandons de vous faire vacciner contre la grippe. Pour votre bien-être et celui de vos proches.

Vous obtiendrez toutes les informations concernant la vaccination contre la grippe sur www.sevaccinercontrelagrippe.ch, en appelant la Ligne info-vaccins 0844 448 448 ou en vous adressant à votre médecin.